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Ankündigung und Errichtung eines Holzclusters in Südt-
hüringen

Laut Pressemeldungen soll Suhl im Rahmen eines Politprojekts ein 
Holzstandort werden.

Wir fragen die Landesregierung:

1. Wo konkret soll der Standort sein, welche Fläche ist dafür vorgese-
hen, wer ist gegebenenfalls noch Eigentümer und fand bereits ein 
Verkauf statt (wenn ja, zu welchen Kosten)?

2. Wie hoch sollen die dafür bereitgestellten Landesmittel sein und aus 
welchem Haushaltstitel werden sie verwendet werden?

3. Wie viele Unternehmen haben bereits Interesse am Pilotprojekt ge-
zeigt?

4. Mit welchen Forschungseinrichtungen soll das Projekt verbunden 
werden und was wird die Aufgabe der Einrichtungen konkret sein?

5. Wann fanden Gespräche des Thüringer Ministeriums für Wirtschaft, 
Wissenschaft und Digitale Gesellschaft oder anderen Vertretern der 
Landesregierung diesbezüglich mit der Landesentwicklungsgesell-
schaft Thüringen mbH statt?

6. Wie viele Arbeitsplätze könnten nach Einschätzung der Landesre-
gierung durch das Pilotprojekt geschaffen werden?

7. Welche Menge Holz könnte nach Auffassung der Landesregierung 
durch das Projekt in Thüringen geschlagen und vor Ort verbraucht 
werden und welche Exportmenge würde dadurch ersetzt werden?
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